

bureau d'études) (...) Les professions enseignées sont celles d'ajusteur mécanicien, tourneur sur métaux, forgeron, chaudronnier, serrurier, menuisier-ébéniste, modelleur mécanicien, mouleur, fondeur, électricien (...) Le placement est assuré par la Direction, le Conseil d'administration et le Conseil de perfectionnement, composés d'industriels,

ainsi que par la société des Anciens Elèves des Ecoles Nationales professionnelles.»

Cette description succincte de l'école donne quelques éléments explicatifs du programme architectural développé par Agache dans son projet, conçu pour accueillir 600 élèves environ, externes et internes compris.



Les ateliers de l'Ecole Nationale Professionnelle dans les années trente